

Le gouvernement du Canada exigera la vaccination des employés fédéraux et du secteur des transports sous réglementation fédérale

Vous savez probablement déjà que cet après-midi, le vendredi 13 août 2021, le gouvernement fédéral du Canada a annoncé une exigence de vaccination contre le Covid-19 pour les personnes travaillant dans le secteur du transport maritime ainsi que dans la fonction publique fédérale. [Le communiqué de presse](#) indiquait que les fonctionnaires fédéraux consulteront les intervenants, y compris les agents négociateurs (syndicats) au cours des prochains jours, alors qu'ils élaborent les paramètres pour mettre en œuvre cette initiative. La Guilde participera à ces consultations pour souligner que la politique de vaccination doit garantir que les vaccins soient plus accessibles à nos membres qui ont éprouvé des difficultés à se faire vacciner, tout en accommodant les personnes qui ne peuvent se faire vacciner pour cause.